

Fecha	Sección	Página	
13.01.2010	Nacional	pp-12	

Pronostican para hoy más frío en el DF y lluvia por la tarde

iirán amaneceres fríos

► Se pronostican temperaturas menores de cinco grados en la mayor parte del territorio mexicano debido al frente frío 22

l Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que continuarán las temperaturas muy frías al ama-

rio nacional, con potencial de helamoderadas.

Esas condiciones están asociade aire húmedo del océano Pacífico y del Golfo de México, y que manen el sur de esta última zona, así co-Istmo y Golfo de Tehuantepec.

En los estados de litoral del Pacífico dominará cielo despejado a medio nublado con temperaturas templadas a cálidas y precipitaciones ligeras dispersas. El documento indicó que se esperan temperaturas menores de cinco grados en Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Distrito Federal, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Estado de México, Nuevo León, Puebla. Querétaro, San Luis Potosí, Sonora, Tamaulipas, Tiaxcala, Veracruz y Zacatecas. El organismo expuso que para la Ciudad de México se pre-

precipitación menor a 20 por ciento, temperaturas frías a frescas con bancos de niebla y viento variable necer en la mayor parte del territo- de 20 a 35 kilómetros por hora.

Durango presentó ayer heladas das matutinas y lluvias de ligeras a en casi la mitad de sus 38 municipios, con registros de hasta menos 10 grados centígrados en La Rosilla, das con la masa de aire frío que dio Guanaceví, y menos siete en Santa origen al frente frío 22 y al aporte Bárbara, en la sierra del municipio de Durango.

En Guerrero, la Secretaría de tendrá efecto de Norte moderado Salud mantiene la vigilancia epidemiológica para minimizar las inmo en la Península de Yucatán, e cidencias de los padecimientos respiratorios debido a las bajas tempe-

> raturas que se presentan en el estado donde los habitantes de municipios de la región de la Montaafectados. Por su parte, la Secretaría de Educación en el estado determinó, a partir de ayer, que el horario de ingreso a las escuelas de educación básica se recorrerá una hora más.

En Puebla, la temperatura extrema más baja registrada ayer fue grados en los diversos municipios en Huahuchinango donde se llegó a los menos tres grados centígrados. razón por la que las autoridades se Martínez Rivera, Mar Horacio Ramos, mantienen en alerta preventiva, no Néstor Campos y Notimex) solo en este caso, sino en 103 ayun-

vé cielo nublado, probabilidad de tamientos de un total de 217 que existen en la entidad. En Yucatán, por tercera ocasión

en poco más de tres años la locali-

dad de Nohalal, enclavada al sur del municipio de Tekax, registró la madrugada de ayer una temperatura de cero grados centígrados. De esta manera, pro tercera ocasión se igualó el récord histórico para el estado, pues precisamente en la misma localidad ya se había tenido ese registro. Para un enero se rompe la temperatura histórica ya que la mínima del mes era de 0.5° C en el municipio de Pisté, el cual se registró el 8 de enero de 2006. El Ejecutivo estatal otorgó la facultad a los directores de planteles de preescolar y primarias de modifiña, Norte y Centro son los más car los horarios de ingreso a clases con el fin de evitar afectación a la salud de los estudiantes.

> En Coahuila, la temperatura más baja ayer fue en el municipio de Galeana, con menos un grado, mientras que en la zona urbana el termómetro osciló entre los ocho y 10 de la zona metropolitana, con lluvias ligeras. (Con información de Julio



Página 1 de 48348.30 \$ 48 Tam: 506 cm2



Fecha	Sección	Página
13.01.2010	Nacional	pp-12



HUIDA. La asociación ambientalista Greenpeace reportó los primeros "emigrantes ambientales" en la zona costera de Sánchez Magallanes y Paraíso, en Tabasco, donde al menos una docena de familias abandonaron sus viviendas devastadas por el paso del frente frío número 22.



CHIHUAHUA. Las heladas han provocado el rompimiento de cientos de tuberías y el congelamiento del agua en fuentes y parques públicos.